

# Die Theologie des Gerichts.

(Prof. D. Karl Barth = Münster.)

- A. Die Persönlichkeit Karl Barths als Grundlage und Ausgang seiner Theologie
  - a) ihr Weg,
  - b) ihre Sendung.
- B. Die Theologie des Gerichts in ihren Auswirkungen auf die kirchliche Praxis.
  - I. Die Linie des Ursprungs mit
    - 1. der Frage nach Gott,
    - 2. der Frage nach der Bibel,in ihrem Abstand von jeder Verweltlichung (Säkularisierung) des Evangeliums.
  - II. Die Linie des Gegensatzes mit,
    - 1. der Frage nach der Offenbarung,
    - 2. der Frage nach der Bekündigungin ihrem Abstand von jeder Verflachung (Trivialisierung) des Evangeliums.
  - III. Die Linie des Todes mit
    - 1. der Frage nach der Theologie,
    - 2. der Frage nach der Kirchein ihrem Abstand von jeder Verkirchlichung (Klerikalisierung) des Evangeliums.
- C. Größe und Grenze der Theologie des Gerichts.

Pastor Homann = Dortmund.

718.9326.85